

BASES Y CONDICIONES

CONCURSO DE FOTO FRANCE ALUMNI ARGENTINA, en el marco de FRANCE ALUMNI DAY 2023

“Des compétences, des savoir-faire et des amis pour la vie”

(Del 17/04 al 08/05/2023)

Organización: El presente certamen es organizado por Campus France Argentina, la oficina del Institut français d'Argentine / Embajada de Francia en Argentina (Basavilbaso 1253, 1006 Ciudad Autónoma de Buenos Aires) encargada de la promoción de los estudios superiores en Francia en el territorio de la República Argentina. Se desarrolla en el marco de la primera jornada mundial de Alumni (« France Alumni Day »), lanzada por el Ministerio francés de Asuntos Exteriores.

1. Participación:

Este concurso está destinado a todas las personas residentes en Argentina, que realizaron un periodo de estudios/investigación en Francia o que fueron asistentes de español en Francia, o egresados del Liceo franco-argentino Jean-Mermoz o del Colegio franco-argentino Adrienne Bolland.

La participación en el concurso es gratuita e individual.

2. Requisitos de participación:

Para poder participar, el/la participante deberá cumplir el conjunto de las siguientes condiciones:

- Ser mayor de edad (cumplidos el 08 de mayo de 2023 a más tardar).
- Ser residente en Argentina (en ningún caso se realizarán envíos al exterior).
- Haber estudiado y/o realizado un periodo de investigación en Francia o haber sido asistente de español en Francia o ser egresado del Liceo franco-argentino Jean-Mermoz o del Colegio franco-argentino Adrienne Bolland. En caso de que se le solicite, deberá poder demostrarlo mediante un comprobante o justificativo.
- Tener una cuenta personal en Instagram.
- Seguir la cuenta Instagram Campus France Argentina:
<https://www.instagram.com/campusfranceargentina/?hl=es>
- Crear una STORY mencionando a **campusfranceargentina** con la foto de su elección que represente la temática del concurso “Des compétences, des savoir-faire et des amis pour la vie”. Por ejemplo : lindos momentos con amigos/as, compañeros/as de estudio, etc. en Francia o en el liceo o colegio franco-argentinos ; o satisfacciones académicas o nuevas herramientas adquiridas relacionadas con su experiencia francesa) y una breve frase descriptiva del momento evocado en la imagen.

Indicaciones : al crear la STORY debe clicar el siguiente ícono de arriba a la derecha  y luego elegir la opción  y tipear **campusfranceargentina** y hacer click en el ícono que aparecerá abajo a la izquierda :



- Estar presente en la foto con la que participa en este concurso.
- Es recomendable seguir el LinkedIn de France Alumni Argentina y estar inscripto en el sitio: <https://www.francealumni.fr/fr/poste/argentine/>
- Haber leído y aceptado las bases y condiciones.

3. Mecánica del concurso:

Este concurso tiene por objetivo que el/la participante publique una foto en Instagram (STORY), acompañada de una breve frase descriptiva del momento evocado en la imagen, que representen el título del concurso: “Des compétences, des savoir-faire et des amis pour la vie”.

El/la participante deberá crear una STORY cumpliendo los requisitos mencionados en el punto 2. antes del 8 de mayo de 2023 a las 23:59 (hora de Argentina).

4. Calendario:

La fecha de inicio del concurso es el 17 de abril de 2023. La fecha de finalización del concurso es el 08 de mayo de 2023. La lista de los ganadores/as será publicada en la sección “Noticias” del sitio web de Campus France Argentina (www.argentine.campusfrance.org) y France Alumni Argentina (argentina.francealumni.fr) y a través de sus redes sociales (Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn) el 12 de mayo de 2023. Los/as ganadores/as serán contactados posteriormente por Instagram.

La entrega oficial de premios se realizará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el martes 23 de mayo de 2023 (lugar y horario a confirmar). Campus France Argentina tomará a cargo los costos de traslado y de alojamiento (una noche de hotel) para los/las ganadores/as de los tres primeros premios que residan en el interior del país (mediante la firma de un convenio previo).

« Campus France Argentina se reserva el derecho de realizar cualquier tipo de cambio en las fechas del concurso ».

5. Jurado:

El jurado estará integrado por representantes del Institut Français d’Argentine. Los/las ganadores/as serán quienes, según el jurado, hayan presentado el mejor soporte que represente el concepto “Des compétences, des savoir-faire et des amis pour la vie”.

6. Premios:

PRIMER PREMIO: Tablet
SEGUNDO PREMIO: Auriculares
TERCER PREMIO: 2 libros de autores/as franceses/as en español.

Los participantes que se encuentren en el cuarto y quinto puesto recibirán un Kit sorpresa con productos de Campus France.

El premio es personal e intransferible y no podrá ser objeto de cambio, alteración, compensación o cesión a terceros. Tampoco será canjeable por dinero.

A la hora de seleccionar a los/as ganadores/as, el jurado tendrá en cuenta la adecuación de la foto con el espíritu del concurso y aspectos estéticos. Asimismo se priorizarán las fotos y los textos descriptivos que puedan despertar el deseo de vivir una experiencia francesa.

7. Tratamiento de datos personales y derechos de imagen:

Se informa a los/las participantes del concurso, que los datos personales facilitados no serán divulgados bajo ningún concepto una vez finalizada la promoción y asignados los/as ganadores.

Los participantes, al participar en el concurso autorizan el tratamiento de la foto presentada para la finalidad establecida.

La foto presentada deberá ser única y exclusivamente de propiedad del participante, quien asume, con el solo hecho de intervenir en el concurso, los derechos de autor sobre la misma y las responsabilidades que de su ejercicio puedan emanar. Asimismo, es exclusiva responsabilidad del o de la participante asegurarse que las otras personas presentes en la foto aceptan que la misma sea divulgada para los fines de este concurso (y sus derivaciones promocionales).

Los participantes ceden sus derechos de autor sobre las fotos compartidas para cualquier uso que CAMPUS FRANCE ARGENTINA (Institut français d'Argentine/Embajada de Francia en Argentina) desee realizar para promocionar su actividad en la red mundial de cooperación francesa. La cesión de derechos de propiedad intelectual, según lo expuesto en las presentes Bases y condiciones, no genera ni otorga pago de derechos económicos de ningún tipo para el/ la participante y/o ganador/a.

CAMPUS FRANCE ARGENTINA y el Institut français d'Argentine/Embajada de Francia en Argentina quedarán exentos de la responsabilidad derivada de la imposibilidad de identificar a los ganadores, a consecuencia de algún error en los datos facilitados por los propios agraciados.

8. Aceptación de las bases:

Al aceptar las bases y condiciones admite haber comprendido y estar de acuerdo con las bases de este concurso.

CAMPUS FRANCE ARGENTINA se reserva el derecho a eliminar todo soporte discriminatorio, provocante o contrario a los valores y la ética de la República francesa.

CAMPUS FRANCE ARGENTINA también se reserva el derecho a anular el concurso cuando concurra justa causa o motivos de fuerza mayor que impidan llevarla a término en la forma en que disponen las presentes bases.

La participación en esta acción promocional supone la aceptación plena e incondicional de estas Bases y la sumisión expresa de las decisiones interpretativas que de las mismas efectúe CAMPUS FRANCE ARGENTINA. En lo no dispuesto en las presentes bases, este concurso se someterá las normativas y reglamentaciones argentinas aplicables al momento en que se realiza.

CAMPUS FRANCE ARGENTINA no se responsabiliza de los gastos que puedan derivarse del uso de Internet durante la subida de la foto y envíos de los formularios solicitados. En ningún caso, se le podrá

solicitar a CAMPUS FRANCE ARGENTINA el reembolso de los gastos que el/la participante haya tenido eventualmente por participar en este concurso.

La participación en este concurso conllevará la aceptación de las presentes bases y sujeción a la normativa fiscal que resulte de obligatoria aplicación, así como la sumisión expresa a las decisiones interpretativas que de las mismas realice CAMPUS FRANCE ARGENTINA. En caso de divergencia entre los participantes y CAMPUS FRANCE ARGENTINA en lo que respecta al concurso y la interpretación de las presentes bases, los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Buenos Aires serán competentes para juzgar los litigios que puedan surgir, renunciando los participantes expresamente a su propia jurisdicción y domicilio, de resultar diferentes a los aquí pactados.

9. Contacto

Ante cualquier duda respecto a las bases y condiciones de este concurso, comunicarse por mail a buenosaires@campusfrance.org